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昨年末12月14日 第37期 年末家族会がシルクホテルにて開催されました。宮嶋徹親睦活動委員⻑
の総合司会の元、⼩林会⻑のご挨拶、飯田市 佐藤市⻑、下伊那農業高校 森本校⻑、名古屋城北
RC ⻑⾕川会⻑とご挨拶を頂戴いたしました。
アトラクションとして、ソノールクラリネットの皆様にお越しいただき、私たちにも親しみ深い曲からクラリネットの種
類のご説明、その違いの良さを活かした演奏をいただき、美しい音色に一同引き込まれる時間でした。また
後藤親睦委員の進⾏によりシクラメンの販売とともに、飯⽥東ＲＣの⼀年を振り返り写真に合わせて会員
の皆さんからのコメントをいただき、⼀年を締めくくる楽しい時間となりました。

第２１回インターアクト地区大会

事務所 飯田市鈴加町2-21 斉藤ビル２Ｆ

TEL 52-5757 FAX 49-8760

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30

第二火曜日のみ 18:30～19:30

例会場 シルクホテル TEL 23-8383

会 長 小 林 義 尚

幹 事 木 下 裕 亮

URL　http://www.iidaeast-rc.com/

　　 https://www.facebook.com/iidaeast.rc/

年末家族会 （2022.12.14 シルクホテル）
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ガバナー公式訪問（2022.9.6）

2022年9月6日 2600地区上沢広光ガバナー、永
井和男副幹事に公式訪問いただきました。
上沢ガバナーからは、まず⼀番⼒をいれていきたいことが「
⻘少年奉仕活動である」とのこと。今ある資⾦を活⽤し、
これからの世代を担うリーダを育てていきたいという思いを
語られました。
そして、その次に取り組みたいこととして、「職業奉仕」を
挙げられました。
奉仕することでその結果として本業の評判もあがり、好循
環が生まれる。各クラブでもぜひ職業奉仕セミナーをして
ほしいと発言され、実際にロールプレイをしてくださいました。

例会終了後の集合写真

ガバナーのお手本のあと、⼩林会⻑、
下田会員とバトンが渡され、アドバイスを
頂戴しました。
10月のポリオデーにも言及され、年度
の終わりには上沢年度は楽しかったな〜と
言われるようにやっていきたいと熱い思いを
語っていただきました。
上沢ガバナー、永井副幹事、訪問ありがと
うございました。

上沢弘光ガバナー↑

例会模様↓



（3）

名古屋城北RCの皆さんとの合同例会が2022年9月27日開催されました。
名古屋城北から14名の皆様、そして、飯田東から17名が参加の賑やかな合同例会となりました。
まずは、下條村「そばの城」でそば打ち体験。会員の皆様が小学校の授業を受けていた時、きっとこんな感じ
だったのでは・・・真剣に講師の話に耳を傾ける人、まずはやり始めてみる人、途中からオリジナルになる人と
様々。感染対策をしっかりしながら、同じ机の皆さんとの会話も楽しめたイベントでした。その後の例会で、持ち
帰ったおそばの出来上がりも話題に上っており、ご家族でも楽しんでいただけたのではないでしょうか。
そばうち体験後は、川路でバーベキューをしながら、交流のひと時を楽しみました。
飯⽥までお越しいただいた名古屋城北RCの皆さま、ありがとうございました。

名古屋城北合同例会(2022.9.27 そばの城・ココリズム）

↑⽴教⼤学 観光学部教授
東 徹 様 ↓OBの皆様



（4）

本誌に掲載の活動は、各文面に記載のWeeklyの他、当クラブホームページ、
Facebookでもご覧いただけます。 飯田東ロータリークラブ 検索
 ホームページ  Facebook

http://www.iidaeast-rc.com/
「今までの活動記録」

https://www.facebook.com/
iidaeast.rc/

米山奨学生卓話（2022.10.28 シルクホテル）

みんなの卓話～オンライン例会で開催（2022.10.25,11.29）

2022年10月28日、米山奨学生の韓亦氷（カンイヒョウ）さん
にお越し頂き、近況の報告とこれからの夢についてお話しいた
だきました。
韓さんは信州⼤学医学部で⻭科⼝腔外科で勉強をされている
とのこと。ご主人も同じ道を目指されており、卒業後は⻘島で
就職し、⻭科医としてご活躍される予定とのことでした。
趣味が写真で、桜や、道で出会った小鳥、二重の虹など、日常
の幸せを感じる⼀コマを切り取られ私たちに披露してください
ました。「米山奨学生として学んだ経験を活かし、日本と中国
のかけはしになりたい」と話されている姿が印象的でした。
これからのご活躍を飯田東RC一同応援しております。
カウンセラーの中村忠様（あずみのRC）同席していただきあ
りがとうございました。

↑韓亦氷（カンイヒョウ）さん

2022年8月2⽇にオンライン例会の開催について例会
の中でご説明させていただき、ようやく10月25日、11月
29日とオンラインでの開催を実施することができました。
会⻑、幹事、SAAと事務局にお集まりいただき、事務

局をホストに、点鐘、ロータリーソングと進め、当日の卓
話者の皆さんは各参加場所からお話しいただきました。
当日出張中だった会員さんにも、外出先の携帯からつ
ないで頂き、、⼀部途切れたり画像がうまく出なかったりと
課題もありましたが、６端末での開催までできました。
これからも参加しやすいツールとして活用できればと思い
ます。


